

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Por falta de espacio no publicamos ayer lo siguiente:

MUSICA... CELESTIAL

Magnífico, brillante, admirable resultó el espectáculo musical que, debido á la gran influencia del concejal Cánovas, se verificó anoche en el paseo de San Andrés.

Indudablemente por un error de hora, una irrupción del personal de extramuros inundó el paseo á eso de las siete de la noche, formando con igual cantidad de soldados un número suficiente á impedir pasearse.

Pero no es esto lo peor sino que á poco de estar en movimiento el abigarrado conjunto, hice observar á un mi amigo, muy ingenioso por cierto, la nube de polvo que invadía el ambiente, y me contestó: —Ese es el nimbo de gloria que rodeará al edil ocurrente de estos conciertos.

Me pareció atinadísima la frase, y me acordé del motivo que ese concejal y este alcalde nuestro tuvieron para destituir al maestro de la estación: el polvo que se observaba en la mesa cuando los dos, precisamente, fueron á hacer la visita oficial para justificar la cesantía.

¡Qué higienista se mostraban entonces y qué poco tienen en cuenta eso de la higiene con tal de que el pueblo coma música! ¡y como estaba el salón del concierto rodeado del nimbo de gloria, de ahí que resultaba música celestial!

6-9-1912.

X.

Local y Regional

Por si no lo saben ustedes, conviene hacer público que el Alcalde Sr. Galache Hoyuelos ha dado orden á los porteros municipales para que cuando esté él en su despacho no le anuncien la visita de persona alguna.

Los que quieran tener el gusto de ver al Sr. Galache se ven obligados á dirigirse al Secretario de la Alcaldía; éste penetra en el despacho del Alcalde, que de ordinario está meditando alguna disposición tan espumosa como salvadora sobre la higiene, y averigua si Pepe se digna interrumpir sus graves ocupaciones para recibir á la persona que desea visitarle y transmite á ésta la resolución del Alcalde, que consiste, generalmente, en decir que al día siguiente concederá la audiencia que se solicita.

Con tan ingenioso medio ha logrado el Alcalde que muchos acreedores del Municipio no le visiten.

¡Y luego dirán las gentes que no es listo el Sr. Galache!

Dijimos el día 5 que el Alcalde Sr. Galache Hoyuelos, que no había ido el miércoles 4, al palacio municipal, no accedió á la súplica que le hizo un individuo cuyo hijo estaba enfermo, para que firmara un volante, ya extendido, con el fin de que el médico del distrito visitara al doliente.

Y hoy hemos de manifestar, en prueba de imparcialidad, que anteayer, viernes, después de la sesión, el Sr. Galache estuvo en el café—según nos asegura un amigo nuestro que lo vió—firmando algunos volantes, que probablemente serían para los médicos de la beneficencia municipal.

El Sr. Galache se mostró, pues, humano el viernes. ¿Por qué no hizo lo mismo el miércoles si, como creemos, obró en aquel día *motu proprio* y no en virtud de alguna recomendación?

Son muchas las personas de gran relieve que han venido estos días á la «elegante morada» del Sr. Lopo (D. Casimiro), con objeto de saludar á este *prestigioso hombre público*...

Cuéntase entre aquéllas el exinspector y pariente por afinidad Aureliano, que ha

ido á contarle sus cuitas á D. Casimiro... También han ido los cimboles del Circulo liberal.

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda Municipal en el paseo de San Francisco esta noche de 10 á 12:

- 1.º Paso doble, «El traje de luces».—P. Echagoyen.
- 2.º Mazurka «Esperanza».—I. Urizar.
- 3.º Overtura, «La Exposición de Londres».—Auber.
- 4.º «Poutpourri populaire», núm. 4.—G. Renaud.
- 5.º Paso doble, «Vicente Pastor».—P. Martorell.

Ayer llegó á esta capital el Gobernador civil de Jaen, D. Jesús Lopo Gómez, hijo del diputado á Cortes D. Casimiro (el Juicio errante).

En la estación le esperaban el Gobernador de esta provincia, Sr. Cabrerizo; el Alcalde Sr. Galache, D. Antonio Alvarez Sánchez, hermano político del D. Jesús; los concejales Cánovas y Barriga, el hombre del piano y de los enfoques, D. Luis Gómez Rivero, el exinspector municipal Aureliano y algunas otras personas.

La novillada de los ferroviarios

A las cuatro de la tarde comenzará esta fiesta taurina. Son muchas las localidades vendidas ya.

Se han cruzado algunas apuestas sobre cuál de los dos matadores revelará más coraje.

Se nos ha dicho que esta tarde demostrarán que no les asustan los cornúpetos. Celebraremos que así suceda.

El presidente interino de la Diputación provincial regresó al pueblo de su domicilio.

A pesar de sus gestiones y de sus buenos deseos, poco se ha conseguido en lo que toca á la recaudación del contingente.

Los empleados de la Excelentísima no tienen cobrado más que Septiembre ú Octubre de 1911.

¿Cómo viven? De milagro.

—Pídase **Sal Vichy-Etat**, para bebidas; **Comprimidos Vichy-Etat**, efervescentes, y **Pastillas Vichy-Etat**, en sus envases de origen. Rehúcese toda imitación. 2

Servicio telegráfico

Madrid 7 (16'30)

Las huelgas

No han podido solucionarse algunas de las iniciadas en diversos puntos.

Las autoridades siguen gestionando con aquél fin.

La guerra italo-turca

Telegramas de Roma participan que está terminada la primera fase de las operaciones de guerra italianas.

El general Caneva ha sido sustituido en el alto mando por los tenientes generales Ragen para la Cirenaica, y Briccioli para la tripolitana, con atribuciones respectivamente iguales á la del general Caneva.

Los franceses en Marruecos

Comunican de Fez, que el coronel Pein salió á practicar un reconocimiento de tres días, por la región de Ouladanuran.

Noticias de Rabat dicen que la columna del coronel Blondelat, fué atacada á diez kilómetros al sur del campo de Marchernad, por un grupo de *zaers* disidentes.

La columna persiguió á los agresores, infligiéndoles duro castigo.